



LA FONDATION  
canadienne des  
tumeurs cérébrales

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Unis par les chiffres : La Marche des tumeurs cérébrales 2025 rassemble les communautés à travers le Canada

**Montréal (Québec), le 4 février 2025** – La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est ravie d'annoncer le lancement de la **Marche des tumeurs cérébrales 2025**, une initiative nationale rassemblant des communautés à travers le pays pour sensibiliser, collecter des fonds et insuffler de l'espoir aux milliers de Canadiens vivant avec une tumeur cérébrale.

Cette année, nous marchons avec un objectif clair—et nous marchons *Unis par les chiffres*.

Chaque chiffre raconte une histoire. Qu'il s'agisse des 27 Canadiens diagnostiqués d'une tumeur cérébrale chaque jour, des 120 types de tumeurs cérébrales, ou des innombrables pas franchis par notre communauté dans la lutte pour un remède, chaque donnée illustre l'impact que nous créons ensemble.

En participant, vous ferez preuve de solidarité avec les Canadiens qui partagent un même objectif : mettre fin aux tumeurs cérébrales.

### Voici comment participer:

- **Participez à l'un de nos événements phares:**  
Prenez part à l'un de nos événements phares ce printemps à London, Ottawa, Toronto, Calgary, Edmonton et Winnipeg.
- **Organisez un événement Communautaire commandité:**  
Devenez un "**champion communautaire**" en organisant un événement local avec un soutien financier et logistique de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales. Les événements admissibles peuvent recevoir un financement pour les permis, assurances et matériel promotionnel.
- **Organisez votre propre événement:**  
Pour ceux qui préfèrent un cadre plus intime, vous pouvez organiser votre propre marche avec des amis, de la famille ou un petit groupe. C'est une façon flexible et significative de montrer votre soutien et de sensibiliser davantage.

Votre soutien garantit un financement essentiel pour des recherches novatrices, des initiatives de soutien vitales, des ressources informatives et des actions de sensibilisation et de défense des droits pour les Canadiens touchés par une tumeur cérébrale.



LA FONDATION  
canadienne des  
tumeurs cérébrales

Chaque pas que vous faites, chaque dollar collecté, chaque personne invitée à se joindre à nous—tout compte. En marchant ensemble, nous transformons ces chiffres en quelque chose de puissant : de l'espoir, du changement et un avenir sans tumeurs cérébrales.

Apprenez-en plus sur la Marche des tumeurs cérébrales 2025 à [www.MarcheTumeursCerebrales.ca](http://www.MarcheTumeursCerebrales.ca).

-30-

**Contact média:**

Romina Ferro

Directrice du marketing et des communications

[rferro@braintumour.ca](mailto:rferro@braintumour.ca)

438-622-9753

**À propos de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales :** La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est le seul organisme de bienfaisance national qui offre information et soutien aux Canadiens touchés par tout type de tumeurs cérébrales : tumeurs malignes, non malignes ou métastases. Depuis sa création, l'organisation a alloué des millions de dollars au financement de projets de recherche essentiels, contribuant ainsi aux avancées dans le traitement des tumeurs cérébrales et les soins aux patients.

Chaque jour, à la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales, nous nous efforçons d'apporter de l'ESPOIR à toutes les personnes touchées par une tumeur cérébrale. De l'ESPOIR grâce au soutien. De l'ESPOIR grâce à l'information et à l'éducation. De l'ESPOIR grâce à la recherche. De l'ESPOIR pour trouver un remède.

La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est financée uniquement par les contributions généreuses de particuliers, d'entreprises, d'organisations, de groupes d'employés et d'événements spéciaux. Pour en savoir plus, consultez le [www.tumeurscerebrales.ca](http://www.tumeurscerebrales.ca).